

Nuestro colegio Rosales del Canal será el único centro de Zaragoza que va a participar en el importante torneo Mundial de Ajedrez Escolar que se está celebrando de forma online. Este torneo, organizado por el Pabellón de España de la Expo Dubái 2020, cuenta con la inscripción de 300 centros escolares de más de 50 países del mundo.

9 alumnos del colegio de distintos cursos jugarán y representarán a Rosales como un único equipo en la fase preliminar que comenzará en febrero. Las partidas tendrán un ritmo de juego de 20 minutos con 10 segundos de incremento por jugador y se desarrollarán en el conocido portal de ajedrez chess24.

¡¡¡Mucha suerte a nuestros representantes!!!

# TORNEO MUNDIAL DE AJEDREZ ESCOLAR

POR INTERNET

(2020 -2021)

EXPO DUBÁI 2020

